

社長のひとりごと【サ高住新聞】

全ての「社長のひとりごと」がWEBで読める!
くぼかわよしみち.com 毎月20日更新!!

くぼかわよしみち.com

検索



『サ高住・実践編』

⑦『サ高住(アパマン)経営の相続税・所得税の大節税メリット』

ホームページ

アサヒグローバル株式会社 代表取締役
ゴールドトラスト株式会社 代表取締役
ゴールドエイジ株式会社 代表取締役
文/久保川 議道
text:Yoshimichi Kubokawa

asahiglobal.co.jp
glocal-mie.co.jp
super-chintai.com
agg-hd.co.jp
goldtrust.co.jp
goldage.co.jp
kubokawayoshimichi.com

理由を申し上げたいからでした。今回のテーマが全てこの問題となります。

はい、一言で理由を言えば、日本は世界一『税金が高い』からです。これ以外に、何の理由もありませんね。100年考へてもこれしか答えはありません。

さて中国にはそもそも『税金』という考え方も、支払おうという気持ちさえありません。私は香港で税務申告をした事もありますが、そもそも税務署が個人や会社の税務調査に入るという考えがありません。会計士が申告して出せば100%それが正しい申告とみなされても追求されないのが、香港ばかりでなく、『世界の常識』ですね。

さてそれはどうして、そういうのでしょうか。まず第①にそれは税金収入と徴税コストの関係です。税金収入より税務職員100人の人件費などの『徴税コスト』の方がお金がかかるからです。全くこれは『世界の常識』ですね。日本は逆ですが何故でしょう。それは収入の税

率が世界一高いから、高額の徴収コストが使えるのです。

第②にそれは何故かとたずねたら…。答えは、世界中の税率は低いですから、相続税なんて、ほとんど国がゼロ)徴税のコストがかけられません。ですから『自己申告100%』となつております。おもしろいですね。

サ高住を建てるということは、アパートマンションを建てるのと同じで、入居の契約も『賃貸契約』です。ですから、『介護』や『看護』や『医療』が大事という前に、まず建物を建てなければ始まりませんから、この『アパマン経営』の失敗と成功の基本中の基本を学ぶ必要があります。

その基本のほとんど80%が税金の知識を学ぶこととなります。全ての現金収入は、世界一税率の高い国の税金を支払った残りとなることは皆さんもよくお解りですが、高い税率を支払うと、現金は残らないこともご説明しました。だから

日本人にお金持ちがないのですね。という事は、高い税率を支払わないようにすることが第一の最重要事項になります。頭を使って税金を払わなきことを『節税』と言います。ちなみに頭を使わなのは『脱税』と言います。

ですから正しい知識が必要です。税金のことは税理士さんに相談されるのが一番いいのですが、つけ皆さんが大きな『間違い』をされています。税理士さんは国から資格をいただいて『税金を申告するのが仕事』です。税金支払いを計算する人ですが、その反対の『節税』をする立場の人ではありません。本音を言えば、税理士さんに節税を頼むと、困った顔をされるのが一般的です。ご注意ください。

さて遅ればせながら本題の答えを5つ申し上げます。(1)日本では残念ながら、現金でのお金持ちは諦めてください。これだけ税金が高いと無理です。そのかわり『節税』をして『土地建物の賃貸』でお金持ちはなることは簡単です。5億でも50億でも財産は作れますね。

(2)減価償却を完全にマスターして下さい。この出費を伴わない経費

は10倍以上ですね。

ということは、中国の世界基準の5億円の現金の価値は、『50億円』と同じです。ですから日本で50億円と考えれば、2万8000人は2800人に減っちゃいますね。さてその『基準』で、日本にどれだけの『お金持ち』がいるのでしょうか。『2万8000人』です。日本の人口は1億2600万人ですから0.02%です。1万人に2人となります。人口10万人の市なら『200人』です。200万人の都市で400人いるということです。なかなか日本人には『お金持ちが見あたりません。』日本にはそのスケールのお金持ちが全然いないんですね。不思議です。

まず私の言葉で言う『小金持ち』のレベルは、不動産や建物は別計算で、『現金』だけで『5億円』がある人です。使う予定のないお金。税金を全て支払った残りのお金で『5億円』を持っている人が、『応』世界基準のお金持ち』ですね。